Порядок карантинного доступа на рынок импортной сельскохозяйственной продукции, впервые ввозимой в КНР
1. Компетентный карантинный орган страны-экспортера в соответствии с торговыми интересами направляет в письменной форме в Главное государственное управление КНР по контролю качества, инспекции и карантину (AQSIQ) официальную заявку на экспорт кормовой продукции в КНР с указанием наименований и видов продукции, информации об импортерах и экспортерах.

2. AQSIQ в соответствии с заявкой в ответ направляет вопросник для проведения оценки рисков ввоза (IRA).
3. После получения ответной информации на вопросник AQSIQ привлекает соответствующих специалистов для инициирования процесса оценки рисков ввоза.


В случае необходимости, в течение периода проведения оценки рисков ввоза, AQSIQ запрашивает у страны-экспортера дополнительную информацию. 


На основании полученных результатов оценки, AQSIQ принимает решение о необходимости командирования специалистов в страну-экспортер для проведения инспекции мест отправки продукции.

4. После завершения работ по оценки рисков ввоза AQSIQ принимает решение о подготовке проекта карантинного протокола либо санитарно-карантинных требований при ввозе данного вида сельскохозяйственной продукции из страны-экспортера для обсуждения с компетентным органом этой страны.

5. По достижению соглашения сторонами при обсуждении санитарно-карантинных требований, китайская сторона дает разрешение на ввоз данного вида сельскохозяйственной продукции в соответствии с карантинными требованиями, утвержденными протоколом. 
http://dzwjyjgs.aqsiq.gov.cn/zwgk/slaq/jjsljtjj/zrmd/201109/t20110922_198927.htm
Quarantine Access Procedures for Agricultural Products to be imported to China for the first time  

1.      The competent quarantine authority of the exporting country shall, according to the trade interest, submit an official application in written form to General Administration of Quality Supervision, Inspection and Quarantine of the People’s Republic of China（AQSIQ）for exporting agricultural products to China with the its name, variety , use and information of importers and exporters.

2.      AQSIQ will, according to the application, deliver a questionnaire concerning the Import Risk Analysis (IRA) to the exporting country for reply.

3.      After receiving the reply to the questionnaire, AQSIQ will organize the relevant specialist to initiate IRA process.

If necessary, AQSIQ will ask the exporting country for more information during the evaluation period;

Based on the assessment of the above information, AQSIQ will decide whether it is necessary to send a specialist group to the exporting country to have on-the-spot inspection.

4.      After finishing the IRA, AQSIQ will take account of whether or not to submit a draft of quarantine protocol or sanitary requirements for the product to be imported from the country to China, which will be discussed by both sides.

5.      After having reached agreement on the protocol or sanitary requirement, the trade of this product will be commenced according to the requirements specified in the protocol.

